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今月のコンサート

月 日に にて「ＳＫｉの文化の日」が行われました。メンバーは仮装を11 23 The DOORS
して登場。橋本ドラキュラ、遠藤ねこ、石澤インディアン、吉田お祭りの衣装、星川ア

、 、 、 、ムネリスかと思ったけどダイアナ・ロス 森野スチュワーデス 小林うさぎ 斎木主婦

河野ソウルトレインガール、片平ＭＣハーマーだそうですというＭＣハマー、松尾アオ

、 。 。ザイ 松本テニスプレーヤーでした 里奈ちゃんは受験勉強のため欠席とのことでした

「 」 。今日は何の日でしょう？という美香ちゃんの質問に 文化の日！ と答える彩乃ちゃん

本気で間違えましたね？この日は勤労感謝の日ですね。文化の日公演とあって の文SKi
化についてコーナー。 の文化の日とはという質問に「いいと思います」と春香ちゃSKi
ん。恒例の私たちの創意研究発表コーナー。春香ちゃんは電車の中で何をしているか人

間観察を。勉強をしているというのに私もしてると手を上げるメンバー。美香ちゃんが

万里菜ちゃんと一緒に帰る時に勉強しているのを見たことないと発言。必死に英語を勉

強してましたよねと反論する万里菜ちゃんでした。成績に結びつくように勉強がんばっ

てね( )。彩乃ちゃんは、高橋Ｐと似ていると言われて納得いかないのでその研究を。^^
性格、体系、うどん派、赤系が好き等よりやはり似ていたとのことでした。この研究が

最優秀賞に選ばれました。次に楽器演奏コーナー。アルトリコーダーの妃奈子ちゃんと

。声の加奈ちゃんと一緒にチューリップをやったりりかちゃんの担当はカスタネット( )^^
絶妙なタイミングで打つりりかちゃんに会場爆笑でした。最後は梢ちゃんのトランペッ

ト。やっとまともな演奏でしたが、選んだ曲がミッキーマウスのマーチで、真弓コール

に変わってしまいました(苦笑)。作詞作曲、似顔絵、習字のその場でメンバーが行うコ

ーナーの後数曲歌があって終了となりました。

同日に「激烈！ファン感謝デー！」が行われました。入場時にアンケートがありコー

ナーへの参加希望を取っていました。参加希望だったお客さんはほとんど全員ステージ

に上がったようでした。参加賞として、酢昆布、ドーナツ、お煎餅が渡されました。メ

ンバーは私服で登場。メンバーで考える○○感謝コーナーの後、早速お客さんも参加す

るコーナー。中学生が出す小学生の問題とか英語の得意な私たちの問題を答えるコーナ

ー等多くの対決コーナーが行われました。その中でどっちが多く言えるか対決コーナー

で、川の名前のお題に妃奈子ちゃんは、いきなり「琵琶湖！ 「インド洋！ 。犬の種類」 」

「 」 。 「 」に アメリカンドッグ と迷解答続出でした アンコールで万里菜ちゃんが 私の恋人

を歌詞忘れするハプニングが。舞香ちゃんの助っ人登場となりました。その後の「ＬＯ

ＶＥ×２」では万里菜ちゃんは順調にじゃんけんができましたが、変わりに加奈ちゃん

や梢ちゃんが間違え、舞香ちゃんの運の弱さが現れてしまいました。

月 日は「 のプラチナ・ライブ １」が行われました。当初のサブタイトル11 24 SKi Vol.
が、西堀真子が座長の中学生公演ということでしたが、真子ちゃんに代わって、２代目

ちぃリーダーに就任した星川りりかちゃんが中心となって中学生公演が行われました。

星川、森野、小林、片平、松尾、松本の６人で行われました。公開生徒総会では、義務

。 。教育が小学生までだったらがテーマ 勉強が嫌いなので小学生までがいいと真冬ちゃん

中３になると大変そうなので中２までが義務教育だったらと久美子ちゃん。どこに行け

るか心配ですというりりかちゃんに、私もですと万里菜ちゃん。みんな大丈夫かなぁ。
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中学生のうちにやっておきたいことは、りりかちゃんは制服のスカートの丈を短くした

いとのこと。既に短くした加奈ちゃんと万里菜ちゃんはりりかちゃんに短くする方法を

伝授していました。万里菜ちゃんは、今のうちにお菓子を食べたいとのこと。高校生に

なったら太っちゃうからとのことですが、あまり学年は関係ないと思いますよぉ～。

同日に「 のプラチナ・ライブ ２」が行われました。遠藤舞香が責任者の高校生SKi Vol.
公演ということで、高校生のメンバー遠藤、石澤、吉田、河野、斎木の５人によって行

。 、 、 、 。われました ソロ デュエット トリオ ４人と歌うメンバーを増やしながら歌を披露

彩乃ちゃんが先程の中学生公演で高校生になったら太るということを言っていたのを聞

いていたとのこと。太ってるなんて失礼なと怒る彩乃ちゃん。伶奈ちゃんに同意を求め

るも、苦笑いしている伶奈ちゃんでした。プレゼントコーナー上級編。死海の塩の濃度

は？という学術的な質問も出ていました。

同日に「 のプラチナ・ライブ ３」が行われました。橋本美香が のバラーSKi Vol. SKi
ドを歌う夜ということで、美香ちゃんによるしっとりとしたライブとなりました。リラ

ックスした雰囲気で座りながら歌うとのことでした。先日休みをもらってハワイに行っ

てきたそうだ。去年の夏くらいから予定していてやっと行けたそうだ。この日のゲスト

。 。 。は８期生の２名 まず久美子ちゃんから よく変わっていると言われると久美子ちゃん

だいたい変わってる子は自分では普通だって言うんだよねと美香ちゃん。久美子ちゃん

はみかづきを欲しいと言ってたけどもらえたのかな？もう一人のゲストは真冬ちゃん。

真冬ちゃんは待ちくたびれて空のお弁当箱を食べようとしてたそうだ( )。真冬ちゃん^^;
は最近前世が何かということにはまっているとのこと。真冬ちゃんは自分は魚かニワト

リだと思っているようだ。真冬ちゃんから見た美香ちゃんは鹿とのこと。美香ちゃん自

身は犬と言われることが多いとのことで、鹿と言われたのは初めてだそうだ。ゲスト以

外では、しっとりと歌を聞かせるライブでした。

月 日には「制服向上委員会第２回 曲 」が行われました。早速 曲歌11 25 101 LIVE 10
ってスタート。そして最初のＭＣのメンバー紹介で、伶奈ちゃんが早速８時間ライブで

あると暴露( )。８時間の言葉に動揺する会場でした。今回のボードを担当するのは片^^
平、斎木、森野。でも、きちんとボードを担当できてはいなかったようだ。５曲か 曲10
ずつテーマを付けて発表。初期の 、最近やったことがない曲、みなさんが知らないSKi
と思える曲集、変わった曲、もっと変わった曲( )、久々曲集、さわやかな曲集、橋本^^
美香作詞集、なつかしいユニット集、メンバーがソロで歌いたい曲集等がありました。

。 。いろんな曲があるのは ならではですね おまけ４曲と３本締めで終了となりましたSKi
月 日には「 」のチャリティーイベントが行われ、12 12 AMAZON RAINFOREST WEEK

月蝕歌劇団と一緒に出演しました。前半は月蝕歌劇団の方達が今まで演じた物のテーマ

曲を合唱しました。途中、１月に がゲストで参加する舞台「ワルキューレ」及び、SKi
「ネオ・ファウスト」の予告編が演じられました。後半は がアマゾンの問題についSKi
てなどを討論。森林伐採や水銀の垂れ流し、密漁などの問題が紹介されました。いろい

ろな場でお話をして、このような実態をみんなに知って貰うのが大切とのことでした。

最後に全員で唱歌などを熱唱。 の制服を来て、恥ずかしそうな月蝕歌劇団のみなさSKi
んでした。
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＝救急車、救急車～ ＝今月のしでかし !!

月２日にＬＲにて「しの・こまっちゃう急救編」が行われました。なぜ「救急」では12
ないことが謎ですが、急に決まったイベントでした。可愛いお医者さんとしてＯＧの篠

、 。原智子ちゃんが うるさい患者さんということでＯＧの本田博子ちゃんが登場しました

メンバーがクビになったということで急に決まったイベントとのことで、しのは私より

スゴイことをやったんでしょうか？と発言。時代は変わったねぇと語る２人でした。

まずはひろぽんを診察します 「私はふつ～なので」とひろぽん。健康で風邪も大丈夫。

との事。客席から「あ～、やっぱり」と納得の声(笑)。大きな病気はないが、スキーに

行って手袋外していたら冷え性で頭が痛くなったとか。ここで退いてしまうしの( )。^^
「もう手遅れですね」と診断が下りました。しのは、小さい頃に舌を切ったり自転車で

壁に激突したりと怪我だらけだったそう 「後遺症が…」とひろぽん。笑いを誘います。。

最近の症状は、ひろぽんは物事を忘れるとのこと。話している友達の名前を忘れること

があって、聞いちゃうそうだ。２～３ヶ月前がピークだったらしい。おかげでみんなで

牛肉を食べようと言った時に、ひろぽんが狂牛病になるかもしれないからと言ったら、

みんなからもう狂牛病になってるから関係ないと言われたそうだ(笑)。ひろぽんは仕事

は順調でおばあちゃんに好かれているそうだ。しのは、バイトを２つ掛け持ちしていて

同じホテル内で２ケ所やっていて制服が違うので、いろんな制服着てるねぇと言われる

そうだ。社会人になって困ったことで、おばさんが常識ないとしの。イライラした時は

飲みに行って発散してるらしい。暴れ出したりしない？( )。ひろぽんのお酒の量は、^^
。 。がんばってカシスオレンジ５杯飲めるようになったとのこと 飲むとよくしゃべるそう

今よりすごいの？(笑) しのはカクテル 杯はいけるそうだ。最近自分が変わったなと10
思う点は、結婚したので洗濯、料理等の家事をこなしているとしの。いつも殴り合いみ

。 、 。 、たいな友達感覚らしい 一方のひろぽんは 料理はやらないそうだ できないじゃなく

やらないとのこと。ひろこ屋は狂牛病の関係で休業中だそうだ(笑)。しのはディズニー

。 。シーにオープン２日目に行ったそうだ ガラガラで最高待って 分くらいだったそうだ20
次に２人の 大ニュースを発表。ひろぽんの３位は外国人さんにラブレターをもらった10
こと。英語はできないんだっけ？としのの突っ込みが( )。しのは実家でアンジェとい^^
う犬を飼い始めたそう 「バカなんですよ～」というしの。飼い主に似るって噂が(笑)。。

ひろぽんの２位は初のイタリア旅行。アメリカのテロ直後で 「 万と命とどっちを取、 35
るんだと」と親に反対されたが「お世話になりました」と言って決行したそうだ( )。^^;
しのの２位はミニチュアダックスフントを飼ったこと。名前は

「チョコ 。マンションで内緒で飼っているらしい。ひろぽんの」

１位は免許取得中とのこと。オートマ限定ですが、一度仮免落

ちたとか( )。事故には気をつけてね。しのの１位はやっぱり^^;
結婚したこと。一つ年下らしい。幸せいっぱいのようでした。

。 。最後にお客さんを診断 見た目から重傷のお客さんが登場( )^^
。有名になった車両事故の話を聞いてびっくりしているひろぽん

「知らないの～」と驚くしのの反応に大爆笑が起きました。
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今月のどっちかな

同日に「レディーとガールの対決」が行われました。 の代表としてＯＧの本田博子Lady
ちゃんと篠原智子ちゃんの２期生コンビが、 の代表として松本久美子ちゃんと松尾Girl
真冬ちゃんの８期生コンビが登場しました。まず の２人が登場。 のイメージとGirl Girl

、 、 、 、 。して まだ若い お肌ピチピチ 元気がいっぱい 桃のイメージがあるとのことでした

そして の２人の登場。違い発見コーナーということで、テーマをあげていきます。Lady
、 。 。そんなかわんないですよねぇ とひろぽんとしの まだこの頃は元気な２人でした( )^^

まずは好きなテレビ番組。ドロドロのドラマとひろぽん。２人にはまだ早いねぇとフォ

ロー。久美子ちゃんが学校へ行こうと学園ものを。さらにアニメで「はなまるくん」の

、 。話題を久美子ちゃんと真冬ちゃんでし始めたら の２人は突っ込みができない( )Lady ^^
知ってるよね、楽しいよねと話を合わせようとするひろぽん。会場から突っ込みが入っ

てました。アニメは若草物語、クリーミーマミの話題でＯＧが挽回。セーラームーンな

らよくやってましたと真冬ちゃん。つい光 知ってる？と聞いてしまうひろぽん。GENJI
雑誌については、 、 、 などの に対して、リボン、ヘアースタイル、JJ RAY CanCan Lady
いつでもあえると 。だんだん辛くなってきたと、しのにため息が( )。ポケベルのGirl ^^
話に、持ってない、使ったことないと 。将来の夢についてでは、今からでもなれるGirl
ものたくさんありますよね？と久美子ちゃんからフォローのつもりだったのか容赦のな

い言葉が 「励まされてるよ～」と肩を寄せ合う でした( )。人生のモットーは、。 Lady ^^;
「楽しく過ごす」とひろぽん。しのは「人に優しく、自分にも優しく」( )。真冬ちゃ^^;
んは「夢に突っ走れ 、久美子ちゃんは「やりたい事をやろう 。ここにもジェネレーシ」 」

。 、 。ョンギャップが… と どっちがいいコーナーでは アピール合戦が始まりますGirl Lady
大人の魅力があるとの に対し、愛嬌がある・弾けてる・まだまだ若いとの 。Lady Girl

。 。 、( )となる でした お姉様に 個の質問コーナー 小中高の給食のメニューは-_-# Lady 10
グラタンとひろぽん。しのはミルメークが好きだったとのこと。さすがにミルメークは

出ないようで、牛乳がビンの久美子ちゃんとパックの真冬ちゃんと違うことがわかりま

した。朝起きる時間は、６時 分に目覚ましなくても起きるとひろぽん。真冬ちゃんは32
お母さんが起こしにくるとのことで、起きないと濡れ布巾を目に乗せてくるとのこと。

、 。ともかく油断すると 真冬ちゃんと久美子ちゃんで延々と話が続いていってしまう年頃

ひろぽんの爆発トークも今回ばかりは不発でした。君たちに質問コーナーでは、どんな

大人になりたいか。真冬ちゃんも久美子ちゃんも高校生

になることで終わっちゃう 「本田さん篠原さんみたいに。

なりたいと」フォローする真冬ちゃんの姿もありました。

質問コーナーではアイドルに一番必要な事 「笑顔」と真冬。

。 「 」。「 」 。ちゃん 久美子ちゃんは 根性 かわいらしさ としの

ひろぽんは「喋り」( )。それぞれキャラクターが出てま^^;
すね。 と の願い事では 「お菓子をたらふく食べLady Girl 、

たい」との真冬ちゃんに 「生きていると現実を見ちゃう」、

。とひろぽん 決定的なギャップが現れてしまいました(笑)。 。 Lady Girlｓ対 になってるような(笑)
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今月のお祝い

時からは「リリカのチーリーダーを祝う会」が行われました。まずは応援隊として、16
ひなっち、真冬ちゃん、久美子ちゃんが登場。後輩２人を従えたひなっち、私が進行し

。 。なきゃって様子がよくわかります がんばれ～！ まずはちぃリ－ダ－について語ります

題して「ちぃリーダーの選定は正しかったのか～？( ) 。りりかちゃんはのほほんとし^^; 」

てるとか ボケる時はボケるとか いつも笑わせてくれるなど それって誉めてる？ 自、 、 、 「

分がちぃリ－ダ－だったら」では、お笑いのコ－ナ－をやりたいと久美子ちゃん。先輩

と後輩で、月に２～３回フォ－クダンスをするとは真冬ちゃん。信頼感がＵＰするから

いいそうだ。事務所の壁の色を自然的な緑にするとはひなっち。空気が出るかもとのこ

とですが、マイナスイオンを発生させる塗装剤ならありますよ～(営業モード(笑))。振

り付けの話では、ひなっちも久美子ちゃんも「 」で息が苦しいそうだ。でLet's Get, STAR
も、もう年を感じてはいけません( )。冬はポンポン持ってチアガ－ルみたいなのを作^^;
りたい。コサックダンスも入れましょうはひなっち。ボランティアから桃農園に話がひ

ろがるのは真冬ちゃん。髪型の話で、ひなっち文化の日でのアフロは恥ずかしかったら

しい。肝心の制服の話では、スタッフにも制服を作ると真冬ちゃん。誰ですか？学生服

を想像してるのは(笑)。グッズ関連では、トレ－ドマ－クを壁紙にするとひなっち。真

冬ちゃんは限定グッズを作る。机やロッカーが欲しいとは久美子ちゃん。真冬ちゃんと

共同でロッカーを使用してるそうだが、一度整理して持ち帰ったらいつの間にか真冬ち

ゃんの物で埋め尽くされているらしい( ) 「真冬は無実です～」と訴えていました。さ^^ 。

て、ここでりりかちゃん登場。まずはちぃリ－ダ－の役目は何かを考えるコ－ナ－。①

。 。 、 。後輩の面倒をみる ②メンバ－をまとめる ③リ－ダ－ サブリ－ダ－の手助けをする

④先輩と後輩の架け橋になる。⑤良き先輩として後輩の相談相手になる。⑥後輩のお手

本になるよう頑張る。りりかちゃんが挙げたのはこの６つ。みんなよく考えて行動して

る。ただ中学生はまとまりがないと批判。この他、７期生のリ－ダ－として厳しく指導

30してください(片)、お母さん的存在でいて(久)という要望もあった。ちぃリ－ダ－に

の質問！ なんかよくわからん質問もあったが(苦笑)、リ－ダ－はすごい、ギタ－をやっ

てみたい、美術が得意で海と春と小動物が好きでかわいい冬服が欲しい が今のりりか

ちゃんらしい。ここで応援隊の３人がちぃリ－ダ－にエ－ルを送ります。さてお待ちか

ね、お客さんがちぃリ－ダ－にお祝いの言葉を言ってから質問するコ－ナ－。

学校では１年生の時は家庭科部、今は英語部だけど家庭科部に戻りたいらしい。制服の

スカ－ト丈はふくらはぎまであるが、短くするのはもうちょっと考えてからだそうだ。

ＦＣツア－では海外はハワイ、国内は北海道へ行きたいそ

。 。う Ｐ会報の４コマ漫画は最近の出来事を描いてるそうだ

ちぃリ－ダ－が でやってみたいこと発表コ－ナ－。①SKi
やＥＭＴのようなユニットに入ってみたい。Hellow

②ＣＤジャケットのデザインやオリジナルグッズを作る。

③悩み相談コ－ナ－を作ってみる。④４コマの次はＰ会報

編集 ？⑤ソロＣＤを出してみたい！ とのことでした。!
みんなちぃリ－ダ－のこと、よくわかったかな？
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～新三課設立～今月のしでかし

時からは「新 お披露目会」が行われました。今日４回目という事で、会場は異様19 3ka
な盛り上がりが。舞香ちゃんもタジタジです。なんか舞香ちゃんが出るイベントでは、

異様な盛り上がりが多いですよね 「新 」のメンバーは遠藤・星川・斎木の３人。。 3ka
名前については、春が好きなんでいいと春香ちゃん。舞香ちゃんの由来にはみんなが

ビックリするみたいですね。ちなみに「さやか」という候補もあったらしいですが、

結局「 」の運命があるみたいですね。会場の盛り上がりと裏腹に静かな春香ちゃん。ka
舞香ちゃんも最初はおとなしかったけど、年末のプレアイドルのイベントで一人で司会

をした時に、そこでおかしくなったそうで 「もう平気かな？」と開き直ったらしい。、

あれは 年問題じゃ無かったのか(笑)。結構追いつめられると化けるので、そういう2000
。 。「 」日を楽しみに待っているとのことでした( ) まずは３人の共通点を模索 みんな長女^^

以外は、趣味・服の好み・読む本などバラバラ 「暇な時は」で、寝ているというのが。

やっとの共通点( )。舞香ちゃんの家では、部屋・廊下などをレールが繋がっていて、^^;
トーマスやハム太郎が駆け回っているらしい。賑やかそうですね。次は「３人で考える

地球上の問題コーナー 。最初のお題は『温暖化について 。冬が来れば自然と…って、」 』

そういう問題ではありません( ) 「マイカーを止めよう」とのまともな返答に「舞香^^; 。

さんを少なくするの？」と春香ちゃん。ようやくボケの素質が目覚めてきたかな(笑)。

『遠藤家の家族が多い』てのは地球上の問題？ を一列に並んで見るそうで、そのTV
前にバスタオルが置いてあって悲しいシーンではみんなで涙を拭いているらしい( )。^^

、 。 。大家族というよりも 遠藤家そのものが問題らしい 是非ドラマ化して欲しいなぁ(笑)

将来についてでは、秘密といいながらも、ソロデビューの夢を語る春香ちゃんでした。

りりかちゃんの夢は歌手か洋服のデザイナーを。楽しみですね～といわれて「エヘッ」

。 。と照れていました 舞香ちゃんは福祉の資格を取れる大学を目指してただいま猛勉強中

でも勉強でイライラしてる所に彩乃ちゃんのメールが掛かりまくってちょっとキレ加減

らしい( ) 「 年の私」では、シワが増えそうと春香ちゃん。まだ 才ですよね。^^; 2010 24。

そんな事言ったら…(以下自粛)。舞香ちゃんはまだ 続けてるかもしれないと思ってSKi
きたそうだ。続いて質問コーナーへ。いちお は新ユニットとのことで、ライバルは3ka

。目標はビーチガールよりも曲を増やすとの事。でも、ビーチガールは のHellow P-A-R
。曲を吸収してる事になってるから結構多いですよ(これもかなりムリがあると思うけど)

衣装はりりかちゃんがデザインすることになったようだ。夢はどんどん膨らみます。

「課長は誰？」の質問には爆笑が。新三課って何するの？

、 。各自責任を持ってということで 課長不在にしとくらしい

今回はお披露目会と言う事でしたが、その中で大きな夢が

幾つも上がってきたので、是非実現に向けて頑張って欲し

いですね。最後に曲を披露。まだオリジナルが無いので、

『傷心のリリシズム』と『うたかたの夢』を拝借( )。^^
将来がちょっと不安になる選曲ですが、これからの活躍を

期待しています。
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～しでかし納め～今月のしでかし

「 」 。12 9 21月 日に鶯谷･東京キネマ倶楽部にて 世紀最初の忘年会･子供編 が行われました

入場するなり、エプロン姿のメンバーがドリンクサービスのオーダーを聞いてきます。

。 。子供編とあってアルコールは無し どれにしようか迷っているとメンバーの催促が( )^^
続いてパスタが配られます。レストランでバイトしてるみたい～とりりかちゃん。でも

歩いてるとどこ配ったか忘れちゃうと漏らすメンバーも。子供編の参加メンバーは星川

・森野・高橋・小林・斎木・片平・松尾・松本の８人。何故いるの？と不思議がられる

。「 」 、 。春香ちゃん( ) 中学一年生だもん～ と答えるも みんなから突っ込まれていました^^
普通なら乾杯の所を、子供編と言う事で「いただきます」でスタート。まずは一年を振

り返ってリレートークが行われます。最初はりりかちゃんと里奈ちゃんから。受験勉強

に頑張っている里奈ちゃん、目標のレベルがかなり高いらしい。りりかちゃんは期末が

。 。終わってゆっくりしているそうだ きっと結果はまだ帰ってきてないんだろうなぁ(笑)

話が盛り上がった所で次のメンバーのタッチが入ります。万里菜ちゃんは社会のテスト

で「シルクロード」と答える所で「カントリーロード」と書いてしまったそうだ( )。^^;
頭の中は でいっぱいのようですね。久美子ちゃんは入ったばかりの頃は、なかなかSKi
メンバーと話せなかったそうだが、春香ちゃんが話しやすくて仲良くなったとか。最近

毎日ホカロンを使用してるそうで、気が付いたら固まったホカロンがポケットに幾つも

貯まっていたらしい。ボケ化？という春香ちゃんのツッコミに、生徒手帳を出し忘れて

。「 」 、 。洗濯しちゃったと告白 仲間～ と喜ぶ春香ちゃんですが という事はやっぱり…(笑)

加奈ちゃんと妃奈子ちゃんは期末テストの話題。一学期はま～ま～だけど、２学期は聞

。 。かないでと妃奈子ちゃん 加奈ちゃんもすごいから聞かないで～と話が終わります( )^^;
じゃぁ最初から話題にしなければいいのにねぇ…。真冬ちゃんのところにはサンタさん

が訪れるらしい。今年も来てくれると良いですね。

、 。一周した所で メンバーがケーキを配ってくれます

その間の で残っている万里菜ちゃん。行くとMC
みんなから危ないって言われるかららしい( )。^^;
配ってる間に、ケーキの紙のカサカサ音が気になる

メンバーが続出します。頭の中が「ケーキケーキ」

と埋め尽くされているらしい。続いてビンゴ大会。

賞品はメンバーとジャンケンをした結果により変わ

り、ポラ・握手・色紙・生写真などがありました。

終盤は曲を 『青春ラプソディー』ではロボットの。

、 。振りの真冬ちゃん ターボが入っているみたい( )^^
『一人ふたり』は８人で。突き飛ばす振りで跳ね返

す久美子ちゃんが印象的でした。締めの握手会では

ケーキを見せびらかされて怒るメンバー続出の中、

なんと皿ごと持っていこうとする真冬ちゃん( )。^^
一枚上手のようですね。
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続いて 時からは大人編の「御年 総括･決算･祝笑 大宴会」が行われました。こちら17
。の参加メンバーは橋本・遠藤・石澤・吉田・河野に＋αの星川・松尾・松本の合計８人

「 」 、 。なんか一人いないメンバーがいますね と ここでも話題になる春香ちゃんでした( )^^
まずは今年を振り返って話しちゃうコーナー。一月から順番に進みます。年始めはよく

食べるとの彩乃ちゃんに 「だけですか？」と突っ込む美香ちゃん(笑)。美香ちゃんは、

風邪をもらって大変だったようだ。２月は卒業式。貰い泣きしたとりりかちゃん。舞香

ちゃんは司会だったので涙を堪えていたそうです。３月のコンサートで初めて歌ったと

伶奈ちゃん。２月デビューでしたね。実は人見知りが激しいらしい。梢ちゃんは勉強に

専念…でもなかったらしい( )。４月はお花見。美香ちゃんには、桜が散っていたり、^^;
、 。土砂降りの雨の記憶が強い様ですが 今年は珍しくちゃんと桜があったじゃないですか

。 。 、５月はお散歩 絵を描くグループと別れましたね 梢ちゃんはブーツを履いて来ていて

移動時に履くのが大変で裸足で歩いた思い出が。他に もオープンしましたね。DOORS
６月は女子高生シンポジウムがありました。司会は慣れてないと何言っちゃうかわから

ないと舞香ちゃん。公開生徒総会も彩乃ちゃんから譲られて、半分恨んでいたらしい。

７月は山中湖ツアー。初企画の花火が思い出に残っているようですね。真冬ちゃんは、

まだ入会前で、よく友達とプールに行っていたそうだ。８月は夏休み。久美子ちゃんは

毎年沖縄に行くらしい。すごく暑いのがまた良いそうだ。舞香ちゃんは暑いとイライラ

してくるらしい。夏は近づかないようにしましょう(笑)。９月は聖誕祭。ちーリーダー

、 。になったりりかちゃん 中学生は遊びたい時期だからまとめるのがちょっと不安らしい

梢ちゃんは誕生日があって、パーティなどで楽しい１日を過ごしたようだ。 月は加納10
・美香の音楽教室が行われました。リズム感が悪いので参加したかったと彩乃ちゃん。

どうやら「ここに来なきゃ行けない娘がいない」と噂されていたメンバーは彩乃ちゃん

の事だったらしい。 月はコンサートの量の多さが話題に。 曲ライブでは、普段や11 101
らない曲が出来て嬉しいと舞香ちゃん。でもあれは曲で

。 。すか？ってのもあったような…( ) 月はクリスマス^^; 12
みんな飾り付けをしているようですが、河野家では猫に

取られちゃうらしい。家族が多い遠藤家では舞香ちゃん

がサンタになるそう。でも自分で一番いいのを取っちゃ

うとか( )。伶奈ちゃんの所では、好きなものを買って^^
きて親に渡すと、翌朝枕元に置いてあるらしい( )。^^;
続いて、メンバーが各テーブルを廻っていく「グルグル

トークコーナー 。３分ごとに移動で、会話もあわただ」

しくなります。続いてビンゴ大会・クイズ大会と盛り上

がります。最後は曲 『モーニングコール・大人版』は。

どの辺が大人なのかよく分かりませんでしたが、最後の

。ポーズで片足で立ってられない所がそうなのかなぁ(笑)

『 ×２』では、舞香ちゃんが全員と対戦。一回目LOVE
は順調でしたが、最後に勝ってしまう真冬ちゃん( )。^^
２回目は、もうボロ負け状態の舞香ちゃん。来年は是非

頑張って勝ちまくって下さいね～。
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NEWS今月の

月 日に熱海市民観光会館にて“ 音楽祭 ”が行われ、制服向上委員会が11 29 ATAMI 2001
出演しました。発表から一週間も無い上、平日の からの開演で途中入場ができな17:00
いとのことだったので、来られないファンも多かったようです。幸い私は非番だったの

で楽々間に合う。こういうとき、夜勤をやっていると助かるな～と感じる(^^)。行きは

ちょっと贅沢にグリーン車を使ってみる。乗った車両が“サロ －１”で、トップナ210
ぜいたく

ンバーとは縁起がいい。何か良いことがありそう(^^) （これってメンバーにはわかる。

かしら？）会場には来宮からのほうが近そうだったのでこちらから歩く。交差点を２回
きのみや

ほど曲がるくらいで割とわかりやすく 分くらいで到着。 の客も 人くらい集ま10 SKi 10
っていました。開演前に司会者のほうから「放送用の拍手を録ります」ということで２

、 。 、 、回ほど盛大な拍手をしたあと(笑) 音楽祭が始まりました 先に宮路オサム 欧陽菲菲

奥村チヨなど名の知れた人たちが１曲ずつ歌っていく。私は“なま欧陽菲菲”を見られ

たことにちょっぴり感動。メンバーのみんなもパパママに自慢できるんじゃない？(^^)

その後、司会者から「それでは、ここからは今売り出し中の新人さんたちです」と紹介

、 。 「 」され 開演から８組目に制服向上委員会が登場 すかさずファンの中から 梢ちゃ～ん

と声が飛ぶ(^^)。当然司会者にも聞こえ「オッカケの人も来てますネ。どなたが梢ちゃ

んですか？」と。梢ちゃんもテレ笑いながらも嬉しそうでした(^^)。ちなみに参加メン

バーは橋本・吉田・星川・河野・松尾の 名。リーダー美香ちゃんが司会の方とトーク5
しながら、グループのコンセプトである「清く正しく美しく」だとかボランティア活動

について紹介しました。少し年齢の話にもなり「現在は11才から21才のメンバーで構成

されています」と美香ちゃんが言うと、司会者から「21才は誰ですか？」と(^^;;。もち

ろん美香ちゃんが「私です」と。すると、私の後ろの席に座っていた年輩の女性客から

「 」 。 。見えないね～ と どうやら若く見えたみたいでまだまだイケますよ＞美香ちゃん(^^)

それから 「本日の最年少メンバーは」ということで、真冬ちゃんも紹介されました。、

歌のほうは「地球に愛を」を歌いました。フルではなく短めのショートバージョンでし

た。歌ったのは１曲だけでしたが、みんな堂々と歌っていてとても良かったです。メン

バーが歌っているあいだ、ファンの人たちはいつものように手拍子を打っていたけど、

周りのお客さんたちもやってくれて割と受け

入れられてたようです(^^)。少し離れた席か

「 」 。らは かわいいね～ との声も聞こえました

みんなかわいいですよね(^^)。最後は出演者

が全員出てきて、お客さんたちに手を振って

音楽祭は終了しました。そうそう、そのあと

司会者が出てきて「いつかどこかの局で放送
．．．．．．．．

されると思います」なんて言ってました。

本当に放送されるんでしょうか？(^^;;。

今回来られなかったファンのためにも放送

してくれることを祈りましょう（笑 。）
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ちいさなしでかし

月 日に自由が丘のカフェバー「 」にて 「猫又毛七不思議」の２回目の朗読12 15 La Rue 、

ショーが行われました。今回も暁麻衣こと、伊藤嘉代子ちゃんが朗読するという事で、

大勢の方が訪れました。 時になり、前回朗読を聞いた冬木先生が正面の席に着くと、16
案内人からこの朗読に関するシステムについての説明を聞く。七不思議の内のひとつだ

けを聞くことが出来るというのは前回と同じ。朗読料 円を払い、その後資料用のビ700
デオを回す旨を伝えると、 円取られる事になったようだ。前回は無料だったのに…500

。 。 、とぼやく冬木先生であった(笑) 間もなくして語り部の登場 今回はかこちゃんに加え

「 」 、 ）。暁麻衣の妹の みみ も登場しましたが どっから見てもかこちゃんよりも年が…(^^;
まあ、妹というのだから妹なんだろう(笑)。読むお話の選択となり７枚の地名を書いた

札から１枚選ぶ。ある札に手をかけると「それじゃない！」と怒られる冬木先生(笑)。

。 。かこちゃんも何気なく取って欲しい札を目立たせる ババ抜きじゃないんですけど(笑)

今回は「猫舌の湯の酔いどれ」となりました。朗読はストーリーと主人公の「にへい」

のセリフと、その他の登場人物のセリフとに別れ、かこちゃんは後者。物語は、にへい

が追い剥ぎに襲われて死に際の旅芸人に酒を与え、そのお礼に受け取った謎の黒い石

「インビリゲッタ」によって、水が酒に変わるという不思議な事が起き、それによって

。 、 。お金持ちになるという内容 朗読する２人の息も合っていて なかなかいい感じでした

ただ、ちょっと妹の方がうまいぞ( )。朗読後は冬木先生から物語に関しての質問が。^^;
回答が２択とか３択になっていて、答えるごとに「ファイナルアンサー？」と聞く妹。

みのだめならぬみみだめもあり、会場は爆笑の渦でした(笑)。また、インビリゲッタか

らお告げがあり、語り部を募集中との事らしい。 時からの方は、同じように案内人が17
。 。出てくるのだがなんか口が悪くなっている( ) 朗読も読む部分を入れ替えていました^^;

途中で「猫又毛馬鹿囃子」のサビの部分を歌う所があるのですが、なぜか音程をはずし

ているかこちゃんであった(苦笑)。終演後に冬木先生としばしお話。現在、猫又毛温泉

。 、 。を作っているとか(笑) 完成したあかつきには 温泉ツアーですか？楽しみですね(笑)

また６月には舞台もあるらしく、暁麻衣も出演するかもしれないそうです。次回は来年

１月 日となっています。月蝕の公演と重なっているようですが、お時間のある方はぜ26
ひ一度朗読を聞きに行ってはいかがですか？

月 日には宇都宮の新星堂カルチェ５にて、成子真希さんのキャンペーン12 1
。 、 。が行われました インストアという事でしたが 屋外に特設ステージが( )^^

成子さんの地元という配慮でしょうか？ 周りが広いだけに異様に目立つ

一部のお客さんでした( )。新曲の『 』などを熱唱、たくさんの^^; HOLIDAY
カメラに驚いていました。最後は握手＆サイン会が行われました。

いよいよ今年も後僅か。今年一年の流れを映し出す、流行語大賞が発表されましたね。

見事に さんの「取り込まれちゃいました」が大賞に輝きました。 年はどのPANTA 2002
ような年になるのでしょうか？
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